
Le Confraternite “San Giacomo Apostolo - San Vito Martire 

- San Michele Arcangelo”. 

Nel corso dei recenti mandati, quali componenti delle Confraternite di San Giacomo 

Apostolo, di San Vito Martire e di San Michele Arcangelo, sollecitati e sospinti dal 

Parroco di Santa Chiara in Trani, nostro Padre Spirituale, abbiamo cercato di 

trasformare i singoli Sodalizi da associazioni chiuse, prive di rapporti, di legami e di 

collegamenti, in realtà vive, compartecipi, protagoniste di una nuova e comune 

evangelizzazione, in un tempo di forte rinnovamento.  

Grazie al cammino sinodale intrapreso, rappresentato da momenti di condivisione e, 

soprattutto, di forte unità d’intenti, abbiamo cercato di valorizzare un nuovo modo di 

“essere” nella storia del nostro tempo, cercando di realizzare quella fratellanza e 

quella piena comunione di amore che deve sempre ispirare i principi e le azioni delle 

nostre associazioni.  

In particolare, abbiamo preso consapevolezza dell’importanza del nostro ruolo, quali 

testimoni della presenza di Cristo che, mantenendo salda la loro radice spirituale, 

devono aprirsi alle esigenze della intera comunità territoriale e impegnarsi 

attivamente nell’opera di carità, di educazione e di promozione dei valori cristiani.  

Oggi, noi tutti, sollecitati da Papa Francesco, quali membri delle nostre Confraternite, 

in cammino verso il prossimo Giubileo, siamo chiamati ad andare oltre le spoglie e i 

sagrati delle nostre Chiese per coinvolgere il più possibile tutte quelle persone che 

non sono e non si sentono parte attiva delle nostre comunità e della Chiesa.  

Per fare questo dobbiamo essere capaci di ascoltare senza pregiudizi; di non giudicare 

dalla copertina, fermandoci all’apparenza; di essere uniti, di camminare insieme; di 

curare la nostra formazione spirituale, la preghiera personale e comunitaria, la liturgia 

per non accontentarci di una vita cristiana mediocre. Dobbiamo riscoprire quel 

rapporto con il Signore diretto e spontaneo che solo la semplicità e l’umiltà può 

garantire.  

Allora, guardiamo insieme alla realtà presente come ad una grande opportunità di 

ripresa e di rigenerazione. Non lasciamoci scappare questa occasione!!!!   

  


